

Männerchor nutzt den Elan

Der Männerchor Pfäffikon blickte an der GV auf ein richtig gutes Jahr zurück und nutzt den Schwung gleich aus.

Die Mitglieder des Männerchors Pfäffikon versammelten sich kürzlich zur 86. Generalversammlung. Die inzwischen als «die mit de wiisse Hüet» bekannten Sänger trafen sich an diesem Abend für einmal ohne offiziellen Dresscode, dafür aber in der ehrwürdigen Umgebung des Saales im Hotel-Restaurant Sternen in Pfäffikon. Der mit den neuen Sängern Bruno Arnold, Thomas Lienert, Martin Jutzi und Ingo Brettel inzwischen wieder auf mehr als vierzig Sänger angewachsene Chor liess sich nach dem Apéro aus der bewährten Küche des Hauses verpflegen, bevor die eigentliche GV begann.

Ein richtig gutes Jahr

Der Präsident Otto Seiz betonte, dass der Chor auf ein schönes und gelungenes Vereinsjahr zurückblicken dürfe. Er ging insbesondere darauf ein, dass der Zusammenhalt und die Qualität des Gesangs im Chor durch die gemeinsam erarbeiteten Anlässe, wie die Country-Music-Night in Bäch oder der Vereinsausflug ins Elsass, merklich Auftrieb erhalten hat.

Die gute Vorbereitung der GV zahlte sich aus. Sämtliche Jahresberichte wurden speditiv verabschiedet und auch die Wahlen brachten keine Überraschungen.

Die Ehrungen sind an einer GV immer etwas vom Schönsten. Auch dieses



Jahr wurden viele Sänger für ihr überdurchschnittliches Engagement im Chor geehrt. So durften Armin Kohler, Paul Schuler, Hugo Seitz, Paul Helbling, Ruedi Magri, Marcel Lagler, Fredi Fuhrer, Markus Wacker und Otto Seiz als fleissige Sänger ein Glas Honig von ebenso fleissigen Bienen entgegennehmen. Auch der Aushilfsdirigent Markus Koller wurde für seinen Fleiss ausgezeichnet. Und der wieder genesene Dirigent Dario Viri wurde vom Verein wieder einstimmig bestätigt.

Den Elan nutzen

Bei der Besprechung des Jahresprogrammes anerkannten die Sänger, dass der Vorstand den vorhandenen Elan für weitere Projekte im neuen Jahr nutzen soll. So werden wir uns Anfang Juni am Freiburger Gesangsfest tuttiCanti 2024 präsentieren und unser Publikum zu Hause im November an einem Gemeinschaftskonzert mit dem Frauenchor Lachen in den Bann ziehen. In diesem Gemeinschaftskonzert sollen Italo- und

internationale Pop-Hits aus den 70er- und 80er-Jahren mit instrumentaler Begleitung aufgewertet werden. Die Migros unterstützt erneut mit ihrem «Support Culture» solche Projekte. Jeder Bon eines Einkaufs bringt uns ein Stückchen weiter. Sängerinnen und Sänger, welche sich an diesem Projekt beteiligen möchten, sind willkommen. Zur Kontaktnahme verweisen wir auf die beiden Webseiten frauenchor-lachen.ch und mc-pfaeffikon.ch.

Männerchor Pfäffikon am Etzel